
Neuheit Prinzregent

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 7. September 2016, 07:12

Hallo Karl,

Also ich schließe mich der Meinung von Elke an. Wie wäre denn der "Prinzregent" ohne den 
Vater Goldrose`entstanden, der bekanntlich von Herrn Kellner stammt. Somit kann die AG ja 
nicht so schlecht sein. Außerdem, was bringt das sticheln, freuen wir uns doch alle, wenn 
etwas neues schönes entstanden ist, egal wer der Züchter war.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4830-neuheit-prinzregent/&postID=38881#post38881
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